

Herr Knülle erklärte, dass die SPD-Fraktion hier selbstverständlich zustimme, da dieses wichtige Projekt vorangetrieben werden solle. Dennoch würde es als kritisch angesehen, dass die Zeit zwischen dem Erhalt der Unterlagen und der Beratung und Beschlussfassung äußerst kurz gewesen sei. Es würde künftig noch Eingaben aus der Bevölkerung geben. Daher sei es wichtig, dies alles gut aufzubereiten. Es würde daher an die Verwaltung appelliert, dass der betreffende BPlan künftig mit Leben gefüllt werden müsse. Man müsse konzeptionell an die Lösung herangehen.